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自ら学ぶ子・思いやりのある子・健康な

自ら学ぶ子・思いやりのある子・たくましい子 令和６年３月 1 8日
一人一人に「小さな自信」を育てます 発行者 阿見 彰人

夢に向かって～御卒業おめでとうございます～

「記録的な暖冬」といわれた今年の冬ですが、そのような言葉
はどこへいったのか、３月になって名残雪がここ高根沢にも降り
積もり、子どもたちが雪を踏みしめながら登校する光景も見られ
ました。
さて、令和５年４月に始まった今年度ですが、５月に新型コロ

ナウィルス感染症が５類感染症に移行したことにより、学校教
育活動も大きな制限を受けることなく、ほぼ、通常の活動を展
開することができました。特に、子どもたちが「地域に出かけ

て行って学ぶ機会」や、「地域の方に学校においでいただき学
ぶ機会」を、より多くもつことができました。このような、本
物を見たり聞いたりする「体験的な学習」は、子どもたちにと
って生きた、思い出に残るものになっていると思います。
さらに、地域における対外的な「スポーツ、文化・芸術等の

行事」も復活し、様々な場面において、学校内での様子とはま
た違う、本校児童が光り輝く姿をたくさん見ることができまし
た。これも、常日頃から子どもたちのため、御指導・御支援い
ただいている、指導者・地域・保護者の皆様に心から感謝申し
上げます。誠にありがとうございました。
今年度も最終盤となりました。春は「別れ」と「出会い」、「終わり」と「始まり」の季節

と言われ、身の回りの環境の変化が大きい季節でもあります。
いよいよ、３月１９日に卒業式、３月２２日には修了式を迎えます。６年生にとっては、

慣れ親しんだこの学び舎を巣立つ時となり、５年生をはじめ在校生は今まで６年生が築いてく
れたこの阿久津小学校の素晴らしい伝統をしっかりと受け継ぎ、そして、さらに次の新しい阿
久津小学校をつくりあげていく番になります。
９３名の６年生のみなさん、これまで阿久津小学校で学んだ多くの思いを胸に、これか

らの輝かしい未来、そして自分の夢に向かって、新たな一歩を元気に踏み出していってく
ださい。いつまでも、応援しています。
１年間、大変お世話になりました。

６年生を送る会を実施しました

３月７日に児童会主催の６年生を送る会を行いました。６
年生にとって心に残る思い出をつくり、喜びの気持ちをもっ
て小学校を卒業してもらいたいという願いで、５年生の実行
委員を中心に一生懸命準備してくれました。
６年生全員が入場完了した後、はじめの言葉、児童代表の

言葉を行い、会が始まりました。
その後、スリーヒントクイズを行いました。先生に関する

子どもたちの合言葉は

「自分で 自分から」阿小だより

校庭に咲く早咲きの桜

（３月１５日撮影）



ヒントを３つ出題し、どの先生かを３択の中から選びました。
日頃からお世話になっている先生方に関するクイズなので、
子どもたちは興味津々で、先生方の意外な一面や、なるほど
と思える一面など、とても盛り上がったクイズとなりました。
その後、１・２年生からは折り紙で作ったメダルを、３・

４年生からは折り紙で作った写真立てを、５年生からは手作
りのしおりを６年生にプレゼントしました。６年生からは一
針一針心を込めて縫った、手縫いのぞうきんを在校生にプレ
ゼントしました。

最後に全校生で「Tomorrow」を歌ってお互いに別れを惜しみ、６年生代表児童がお礼の
言葉を述べ、会は終了しました。
５年生を中心とする実行委員の皆さんのおかげで、限られた時間でしたが、楽しい時間

を過ごすことができました。さらに、歌やプレゼントの交換など、手作りで心温まる素晴
らしい会となりました。

第２回学校支援地域本部会議を開催しました

２月２８日（水）１５：１０から、会議室において第２
回学校支援地域本部会議を開催しました。本校の地域連携
教員から「今年度の活動報告」についての説明、意見交換
などを行いました。

外部からお越しいただく人材の活用についても、数年前
は感染症まん延防止のため、受け入れが全くできなかった
時期もありましたが、今年度は、多くの地域の方々に学校
にお越しいただき、子どもたちのために、様々な学年、授
業等で御協力をいただきました。多くの大人の方々に授業
等に入っていただくことは、児童の安全確保の観点であったり、児童一人一人へのきめ細
やかな対応であったり、また、専門的なスキルを活かした子どもたちへの適切な助言であ
ったりと、学校にとっても大変ありがたく思っています。
阿久津小学校区の地域の教育力は素晴らしいものがあります。会議の中でいただいた御

意見をもとに、さらに地域と連携しながら学校教育活動が展開できるようこれからも取り

組んでまいりたいと思います。

第４回ＰＴＡ理事会を開催しました

３月８日（金）１９：００から、本校多目的ルームにて
第４回ＰＴＡ理事会を開催しました。主な内容は、今年度
の総括と来年度の確認や総会資料の準備です。
これまで、学校だより等でも何度かお伝えしております

が、令和６年度は本校創立１５０周年記念の節目の年を迎
えます。
それに伴い、記念行事や記念品等において経費が掛かる

ことから、令和６年度のＰＴＡ会費の予算建てについて、
今年度との変更点などを中心に、ＰＴＡ理事の皆様に御協議をいただきました。

今年度のＰＴＡ活動において、ＰＴＡ会長様をはじめ、ＰＴＡ役員の皆様、会員の皆様、
一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

子どもたちの日々の生活の様子は学校ホームペ
ージの令和５年度ブログを是非ご覧ください！

．


